
平成 16 年 10月 28 日 記者会見 会頭発言要旨 
  
■時事の話題 
◇原油価格について  
 原油価格が１バレル 55 ドルまで高騰した。この状態が続けば日本経済はも
とより、世界経済に大きな影響を及ぼすため、できるだけ早く安定することを

望んでいる。  
 
 
■京都商工会議所の動き 
◇アジア開発銀行総会について  

2007 年に日本で行われるアジア開発銀行創立 40 周年記念総会の関西・京都
開催がほぼ固まった。アジア・太平洋地域を中心に加盟する 63 ヵ国の代表者
が、アジア経済の現状や今後の途上国支援のあり方について協議する重要な国

際会議である。今後は誘致をご支援頂いた関西経済連合会、関西経営者協会、

関西経済同友会、大阪商工会議所、神戸商工会議所と協力し、関西経済界をあ

げて、京都府・京都市をはじめ関西の自治体と連携しながら、会議の成功に向

け支援していきたい。 
 
 
◇次期議員 150 名の選挙・選任結果について  

5 月の 3 号議員選任以来、 10 月 7 日をもって次期 150 名の議員が決定
した。１号議員については、選挙は行われなかったものの、各部会の中で新旧

の交代があり、 19 名の新議員が就任された。選挙が行われたと同じ効果があ
ったので、良い結果になったと考えている。 
 
 
◇ミラノ・フィレンツェビジネス交流ミッション  

10 月 21 日にフィレンツェ商工会議所を訪問し、来秋を目処に両会議所の友
好協定調印書を取り交わすことで合意した。相互の会議所にとって有益となる

ような関係をめざす。  
 

以上 


